

le C.A.M.P. Kerarthur s'adresse
à la population du Pays Bigouden.



Centre d'Accueil Médico-Psychologique

C.A.M.P. Kerarthur



Secteur médical 29G10

Horaires d'ouverture :

Du lundi au vendredi
de 9 heures à 18 heures
ou sur rendez-vous

14 avenue de Kerarthur 29120 PONT-L'ABBÉ
Tél. 02 98 82 43 71

Locaux accessibles aux personnes handicapées physiques

A.T.R. QUIMPER - 02 98 95 25 31



Etablissement Public de Santé Mentale
Etienne Gourmelen

Union Hospitalière
de Cornouaille
Coteaux - Douarnenez - Pont-l'Abbé - Quimper - Saint-Yvi

Le C.A.M.P. Kerarthur est un lieu d'accueil, de soins et d'orientation : il s'adresse à une population adulte en souffrance psychique.

Il propose des soins :

- individualisés,
- médiatisés,
- de groupe

Une structure de soins de proximité adressée aux personnes de plus de 16 ans.

Il effectue :

- une permanence d'accueil sur la structure,
- des soins ambulatoires à domicile et en institutions,
- des entretiens spécialisés.

Il est constitué d'une équipe pluriprofessionnelle :

- Médecins Psychiatres
- Médecin Gériatre
- Psychologues
- Assistante Sociale
- Cadre de santé
- Secrétaire médicale
- Infirmiers
- Ergothérapeute
- Musicothérapeute
- Infirmier spécialisé en technique d'expression corporelle et de communication.